

Informationen der Gemeinde Rathjensdorf Januar bis März 2021

Wir sind froh, dass die Bauarbeiten an unserem **Feuerwehrhaus in Theresienhof** langsam dem Ende zu gehen. Der Bau ist äußerlich fast fertig gestellt, es folgt noch die Rasen- bzw. Blühpflanzenaussaat um das Gebäude herum. Innen sind noch einige Arbeiten, wie Heizung, Lüftung, Innenausbau und diverse technische Einbauten durchzuführen. Das Projekt soll Anfang Mai fertiggestellt sein.

Im **Kindergarten Rathjensdorf** erfolgte ab dem 16.12.2020 aufgrund des erneuten Lockdowns die Notbetreuung für Kinder von Eltern mit systemrelevanten Berufen; seit dem 22.02. 2021 läuft wieder „Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen“, d.h. alle Kinder werden wieder betreut. Ab dem 01.05.2021 wird eine neue Erzieherin, Frau Tanja Fischer in der Kita eingestellt.

An den **Gemeindestraßen** werden ab April an einigen Stellen Fräsarbeiten an den Banketten durchgeführt. Außerdem werden im April die Banketten von Neutramm nach Theresienhof saniert. Der für unsere Verhältnisse kalte und schneereiche Winter 2020/2021 hat uns mit fast 60 Stunden Winterdienst einige zusätzliche Kosten verursacht. An die Fa. Schröder einen herzlichen Dank, das Räumen und Streuen hat gut funktioniert.

Der **Glasfaserausbau** des Zweckverbandes Kreis Plön ist abgeschlossen: Über 700 Kilometer Glasfasertrasse wurden seit Juni 2017 im Kreis Plön für 12.000 Haushalte verlegt. Fast 70% aller Haushalte der 46 Zweckverbandsgemeinden hatten sich für einen Anschluss entschieden. Auch die Bewohner von Außenlagen sollen eine Chance erhalten, an das Netz angeschlossen zu werden. Zur Erschließung dieser Anschlüsse wird ein Folgeprojekt geplant, der Ausbau der sog. 5 %-Flächen beginnt voraussichtlich im Winter 21/22.

Natur- und Umweltmaßnahmen: Vielen Dank an Susi Becker aus Theresienhof für die tolle Gestaltung einiger Schulwandschilder. Christoph Herden hat die Nistkästen an geeigneten Stellen aufgehängt. Wir sind gespannt, wie sich die Blühflächen in den nächsten Monaten präsentieren. Es werden dort noch Insektenhotels errichtet. Am 27. 03. fand ein Umwelttag statt. Leider ohne anschließendes geselliges Beisammensein haben sich doch einige Bürgerinnen und Bürger beteiligt. Einen herzlichen Dank an alle Helfer!

Seit Ende März sind die Ortschaften Rathjensdorf und Kalübbe Gegenstand des Studienprojektes **„Zukunft Dorf“** von Architekturstudenten der TH Lübeck. Sie untersuchen, welche Probleme bzw. Möglichkeiten es für den ländlichen Raum gibt. Dazu werden auch digitale Interviews mit einigen Einwohnern geführt. Wer Interesse hat, daran teilzunehmen, meldet sich bitte unter 0157/52882614.

Die **Netzstation** in Theresienhof in der Straße Holzkoppel wird nach Absprache mit den nächsten Nachbarn mit einem Motiv der damals dort befindlichen Guttscheune bemalt.

Im **Wasserwerk** Rathjensdorf wurden etliche Mängel beseitigt, zuletzt wurden Malerarbeiten durchgeführt.

Im Dörpshuus in Theresienhof wurden / werden **kostenlose Corona-Tests** angeboten. Der nächste Termin findet am Montag, den 12.04.2021 von 16.00 bis 18.00 Uhr statt, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Termine finden Sie in den Bekanntmachungskästen, auf der Internetseite der Gemeinde Rathjensdorf und des Amtes Großer Plöner See.

Herzliche Grüße und bleiben Sie alle gesund!

Gertrud Henningsen (Bürgermeisterin Gemeinde Rathjensdorf)